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Queda de balão e tiroteio no Galeão
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Família unida 
pelo crime 

vai em cana

esportes

Gabigol do Fla
é o melhor do 
Rio em 2020
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Deputada
defende 

novo Fundeb
na educação
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Pai de santo
abusava da 
mulherada
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Ladrão mata 
mulher a 

facadas em 
São Gonçalo
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Belford Roxo muda a
cara da Estrada de Xerém

O asfalto chegou no Vale das Mangueiras em Belford Roxo. A via é rota de 
diversas linhas de ônibus. Moradores contam que o tráfego estava muito difícil. 
A dona de casa Kelly Christina, 42, diz que há mais de 10 anos a região estava 
abandonada. “Agora, está tudo bom”, disse ela.

REPRoDução

PiRatEaDoRES DE cuRSoS 

Agentes das polícias Federal 
e Civil trocam tiros com gru-
po armado que tentava resga-
tar balão de 18 metros que caiu 
em área restrita. Dois crimino-
so acabaram atrás das grades. 
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Servidores 
de itaguaí

ameaçados
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Governo 
paga auxílio
emergencial

a 700 mil
3

Governador
inaugura 
colégio 
Militar
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Dona Redonda 
ficou mais 

redonda ainda 
na pandemia

2

Grupo armado
consegue fugir 

em carro e barco
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Queda de balão e tiroteio no GaleãoQueda de balão e tiroteio no Galeão
REPRoDução

O soldado da PM Alessandro de Jesus Cabral e o  irmão, An-
tônio, apontado como líder de uma quadrilha que faturou cerca 
de R$ 15 milhões, foram presos durante operação da Polícia Ci-
vil. A mãe deles, Verônica de Jesus, também foi para o xilindró.
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aquele abraço!!!

Jota Carvalho jota.carvalho@yahoo.com

aquele abraço!!!
A vida passa, a roda gira e a gente via-

ja nas lembranças. Nesta quarta (22), a 
Resenha abraça o ator, humorista Silvio Rizo, de Nova 
Iguaçu, um dos Dinossauros remanescentes do Teatro 
Arcádia. Uma das atrações da Caravana da Cultura que 
percorria os bairros levando informação e alegria aos mo-
radores, Sílvio virou o ‘rei dos esquetes’. Ninguém ficava 
sério com o ‘baixinho’ em cena. Aquele Abraço, Fera!!!

Resenha Cultural
Hora

Parece que a vida 
está voltando ao nor-
mal no Pombal Chifre 
de Ouro, o Paraíso dos 
Cornos na Baixada. 
Uma das novidades no 
quase fim da pandemia 
do vírus chinês é que 
a senhora que engor-

da com facilidade teve 
de ‘ficar trancafiada 
em casa’, conforme o 
‘doutor’ mandou, não 
pôde caminhar e nem se 
exercitar na pracinha do 
conjunto e ‘pahhhhh’!

Ficou mais gorda do 
que era. 

Moradora engordou na pandemia

o SoMBRa
Envie sua denúncia ou elogio!

horahmunicipios@gmail.com

Dona Rodriga Re-
donda Maia do Espíri-
to Santo (é esse o nome 
da figura) está arra-
sada, conforme conta 
Nandinho Boquinha 
de Veludo, liderança 
gay do lugar e colabo-
rador aqui do SOM-
BRA. “A pobre coitada 
luta para perder peso o 

tempo todo. Trava bri-
gas diárias contra ba-
lanças nas farmácias. 
Foi a pandemia baixar 
no Brasil, ela nervosa 
começou a comer sem 
parar e o resultado não 
poderia ser outro: qua-
se 180 quilos em cima 
do esqueleto de 1,65m. 
Dá pena”

Dona Redonda ficou mais redonda ainda 
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“Não é só a senhora 
Rodriga Maia que ga-
nhou aspecto de ‘Sapa 
Boi da Amazônia’. Uma 
colega gayzona e gor-
dinha ficou da mesma 
forma. Com academias 
fechadas não teve co-
ragem de realizar exer-
cícios se escorando nos 
brinquedos da pracinha 

e quase explodiu tam-
bém”, acrescenta o Bo-
quinha de Veludo. “Nos 
próximos dias vou in-
vestigar se tem mais 
casos de pessoas com 
problemas físicos depois 
da onda venenosa do ví-
rus”, promete Nandinho. 
*O SOMBRA deseja o 
melhor para os afetados. 

Gay ganha gordura na crise do vírus

Live no Youtube

jota carvalho
jota.carvalho@yahoo.com

WaGão Paiva
lança “Fora do trilho” em agosto 

As com-
p o s i -

ções e parcerias do 
cantor e produtor Wag-
ner Jose da Silva Paiva, 
ou simplesmente “Wa-
gão Paiva” (foto), um 
“iguacuano da gema 
do ovo de galinha cai-
pira”, conforme se au-
todefine, vão do ‘cult’ 
- como a homena-
gem ao centenário 
de Frida Khalo - a 
canções do imagi-
nário popular. Do 
pop ao xote, usou a 
internet para buscar 
contatos e parcei-
ras internacionais. 
Em alguns países de 
língua portuguesa 
o som do Wagão é 

apreciado e divulga-
do. 

Agosto foi o mês 
escolhido para o 

lançamento de seu ter-
ceiro álbum.  “Fora do 
Trilho” faz um trocadi-
lho com seu nome ar-
tístico e com a proposta 
do disco. “As pessoas 
estão acostumadas a 
ver um Wagão politica-
mente correto. Porém, 
musicalidade não é sa-
cerdócio, um palavrão, 
por exemplo, se bem 
colocado, diz mais que 
um discurso. Um belo 
exemplo disso é a sau-
dosa Dercy Gonçalves. 
Resumindo, todos es-
tamos sujeitos a andar, 
fora dos trilhos”, diz o 
artista, que é morador 
do bairro Santa Rita, 
na zona verde de Nova 
Iguaçu. 

Wagão apresenta 
musicalidade ímpar 

que mantém o padrão 
comercial, sem deixar 
de ser artístico. “Exis-
te a necessidade de o 
músico e o artista se 
especializarem, assim 
como outras ativida-
des que são dinâmicas 
e  precisam de atuali-
zação. O profissional 
artista deve acompa-
nhar as tendências e se 
adaptar, como acontece 
pelo mundo. No Brasil, 
esse quesito ainda en-
contra certa resistência 
por parte de alguns pro-
dutores”, afirma.

Com mais de 20 anos 
de estrada o cantor 
acredita que este traba-
lho será um divisor de 
águas em sua carreira, 
pois mostrará releitu-
ras de algumas músicas 

conhecidas de seu re-
pertório e outras ainda 
inéditas.

“Neste momento de 
pandemia mundial, um 
dos setores que mais so-
freram, foi o das artes. 
Ou o povo se lamenta 
ou cresce nas adversi-
dades.  Neste contexto, 
muitos artistas escolhe-
ram produzir. E foi no 
cenário pandêmico que 
nasceu meu novo tra-
balho. Ele busca levar 
alegria às pessoas”, fi-
naliza. 

Wagão Paiva “Fora 
do Trilho” estará dispo-
nível em todas as pla-
taformas digitais a par-
tir do dia 8 de agosto. 
Acompanhe também 
pelo Instagram @wa-
gaopaiva . Confere lá!

homenageiam 

&

 Roberto Ribeiro
Para coroar as 

homenagens 
no mês em 

que o cantor Ro-
berto Ribeiro com-
pletaria 80 anos, 
o Império Serra-
no fará, no próxi-
mo domingo (26), 
a edição especial 
da Live Botequim 
do Império Serra-

no, homenageando 
este grande ícone 
da música popu-
lar brasileira, com 
presença do Acadê-
micos do Salguei-
ro e vários outros 
convidados na TV 
Império Serrano no 
Youtube.

A live será co-
mandada por Jor-
ginho do Império e 
Alex Ribeiro, que 
fará homenagem 

ao seu pai, com 
participação de no-
mes como Arlin-
dinho, Hamilton 
Fofão, Zé Luís do 
Império, Pretinho 
da Serrinha, Dom 
Vidal, Renato da 
Rocinha, Quinho do 
Salgueiro e Emer-
son Dias.

“Não poderíamos 
deixar de homena-
gear o ídolo Rober-
to Ribeiro em nossa 

live neste mês de 
julho. Por toda sua 
importância e tudo 
que ele representa 
para a nossa escola, 
além de estarmos 
recebendo convida-
dos importante e a 
coirmã Salgueiro. 
Agradeço ao cole-
ga presidente André 
Vaz pela disponibi-
lidade”, destacou o 
presidente imperia-
no Sandro Avelar.

 Sambista símbolo da Serrinha completaria 80 anos neste mês
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Mais obras 

Depois de anos de 
abandono, o as-
falto chegou na 

Estrada Xerém, no bairro 
Vale das Mangueiras em 
Belford Roxo. A via é rota 
de diversos ônibus e mora-
dores contam que o tráfe-
go estava muito difícil. 

A dona de casa Kelly 
Christina, 42, diz que há 
mais de 10 anos a região 
estava abandonada. “Eu 
moro aqui há 34 anos e por 
muito tempo isso aqui foi 
largado. A gente tinha que 
escolher em qual buraco 
cair. As motos preferiam 
passar pelas calçadas. A 

poeira era um pesadelo 
que agora é passado. Es-
tamos muito felizes com 
o trabalho da prefeitura 
aqui. Funcionários desobs-
truíram os bueiros de toda 
via e o novo asfalto está 
trazendo mais qualidade 
de vida pra gente”, come-
morou.  

Iluminação de LED 
Em visita ao bairro, o 

prefeito Wagner dos San-
tos Carneiro, o Waguinho, 
disse que além das obras 
de pavimentação, a região 
também ganhará, em bre-
ve, iluminação de LED. “A 
cidade é muito grande e te-
mos muito trabalho a fazer. 
Aos poucos, as melhorias 

estão chegando a todos os 
cantos de Belford Roxo”, 
declarou Waguinho.

O vereador Juarez da 

Farmácia informou ain-
da que, além da Estrada 
Xerém, cerca de oito ruas 
serão pavimentadas na re-

gião, como as ruas Regina, 
Ivone, Duarte Pereira, JK 
e Damasco. As obras são 
parte do programa “Seu 

bairro de cara Nova” que 
vem realizando mudanças 
em diversos bairros da ci-
dade.

Moradores comemoram a chegada
do novo asfalto na Estrada Xerém 

DivuLGação/PM
BR

antonio carlos
horahmunicipios@gmail.com

Bousquet avalia primeiro 
mês à frente da Saúde

Prestes a completar um 
mês como secretário de 
Estado de Saúde, o médi-
co e coronel do Corpo de 
Bombeiros Alex Bousquet 
(foto) fez uma avaliação 
do trabalho inicial e afir-
mou que vai quitar os sa-
lários dos terceirizados 
ainda em julho. Ele assu-
miu a pasta no último dia 
22 de junho.

“Tínhamos 39 contratos 
carentes de pagamento. 

Pagamos 32. E o processo 
dos outros está bem adian-
tado. Temos certeza de que 
pagaremos todos os tercei-
rizados dentro do mês de 
julho. E, em agosto, não 
teremos mais atraso de pa-
gamentos. Todos os con-
tratos regulares serão devi-
damente pagos”, disse. 

Bousquet revelou, ain-
da, que o Governo do Es-
tado iniciou um trabalho 
focado em ajudar os mu-

nicípios a receberem ver-
bas para a Saúde durante a 
pandemia do novo corona-
vírus. “Percebemos que os 
municípios têm dificulda-
des técnicas na realização 
dos planos de trabalho. 
E, sem plano de trabalho, 
não há repasse de verbas. 
Criamos um setor de pla-
nejamento para auxiliar os 
municípios, e os repasses 
já voltaram a ser feitos”, 
disse. 

 Uma das enfermarias da ala adulta passa por reforma 

DivuLGação/GovERno Do EStaDo

A Estrada de Xerém é uma das importantes vias do Bairro das Mangueiras

vale das Mangueiras enfrentou anos de abandono por parte do poder público 

“Novo Fundeb é fundamental para qualidade 
do ensino público”, defende deputada 

Deputada que vinha co-
brando publicamente as 
lideranças políticas pela 
votação do novo Fundo 
de Manutenção e Desen-
volvimento da Educação 
Básica (Fundeb), Danie-
la do Waguinho (MDB-
-RJ) reitera a importância 
de o Congresso Nacional 
aprovar a proposta que 
começou a ser discutida 
nesta semana pela Câma-
ra dos Deputados, para 
assegurar investimentos 
gradativos na educação 
pública. 

Coordenadora na Re-
gião Sudeste da Frente 
Parlamentar da Primei-
ra Infância, Daniela do 

Waguinho ressalta que 
o novo Fundeb permiti-
rá que sejam investidos 
mais recursos na educa-
ção pública, com foco nos 
municípios mais pobres, 
contribuindo para a cor-
reção das desigualdades 
regionais, além de melho-
ria na eficiência das polí-
ticas educacionais.

Contrapartida 
do governo 

No formato atual do 
Fundeb, o governo fede-
ral entra com 10% dos 
recursos. A proposta em 
votação é de aumentos es-
calonados para que a par-
ticipação da União atinja 

20% até 2026. A melho-
ria da educação básica, 
segundo Daniela do Wa-
guinho, é necessária para 
reduzir, cada vez mais, a 
disparidade existente en-
tre estados e municípios.

“O novo Fundeb ga-
rante não só que esse 
fundo seja permanente e 
com o dobro da comple-
mentação da União, mas 
com mecanismos que 
permitirão a melhora da 
qualidade da nossa edu-
cação e no desempenho 
dos estudantes. A apro-
vação é importante para 
começarmos a mudar 
de verdade a qualida-
de do ensino público no 

Brasil”, afirma Daniela 
do Waguinho que nesta 
segunda-feira (20) teve 

a companhia do esposo 
Waguinho, prefeito de 
Belford Roxo, na análi-

se de todos os pontos em 
discussão do novo Fun-
deb.

DivuLGação/aSSESSoRia DE iMPREnSa 

Deputada federal Daniela ao lado prefeito Waguinho 

Mais de 700 mil recebem 
hoje 1ª parcela do auxílio 

A Caixa vai creditar a 
primeira parcela do au-
xílio emergencial para 
721.337 beneficiários a 
partir de hoje, para os nas-
cidos em janeiro. Os bene-
ficiários entram no ciclo 1 
do novo calendário de pa-
gamento, que passou a ser 
organizado em ciclos de 
crédito na poupança social 
digital e saque em espécie.

Os beneficiários que 

vão receber a primeira 
parcela do auxílio emer-
gencial no ciclo 1 fizeram 
o cadastro entre 17 de ju-
nho e 2 de julho. O crédito 
e o saque são escalonados 
pelo mês de aniversário.

Segundo esse calendá-
rio, nascidos em janeiro 
recebem no dia 22; em 
fevereiro, em 24 de ju-
lho; em março, 29 de ju-
lho; em abril, 31 de julho; 

em maio, 5 de agosto; em 
junho, 7 de agosto; em 
julho, 12 de agosto; em 
agosto, 14 de agosto; em 
setembro, 17 de agosto; 
em outubro, 19 de agos-
to; em novembro, 21 de 
agosto; e em dezembro, 
26 de agosto. O saque em 
dinheiro será entre os dias 
25 de julho e 17 de setem-
bro. 

Fonte: Agência Brasil.

Os beneficiários entram no ciclo 1 do novo calendário de pagamento

REPRoDução 
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o país da fraude 
e da corrupção

A fraude e a corrup-
ção no Brasil virou cul-
tural. Impressiona que 
em todas as décadas 
permeia o gosto por an-
dar na contramão, e a 
fama corre o mundo. Na 
década de 80, durante 
o regime militar, quem 
não lembra do escândalo 
das joias, que envolveu 
o ex-ministro da Justi-
ça Ibraim Abi-Ackel no 
contrabando para os Es-
tados Unidos. E o caso 
Coroa-Brastel protago-
nizados pelo empresá-
rio Assis Paim Cunha 
e os ministros Delfim 
Neto e Ernane Galvêas, 
que foram acusados de 
desviar recursos gover-
namentais na forma de 
empréstimo da Caixa 
Econômica Federal ao 
empresário em 1981? 

Pessoas públicas, eles 
fizeram escola. Sem ci-
tar outros casos, a cor-
rupção está encrustada 
no setor público, o que 

parece ser uma oportu-
nidade para os ‘larápios’ 
de plantão. E em pleno 
século 21, o verme do 
oportunismo continua 
agindo. Ontem, a Cai-
xa anunciou o bloqueio 
de contas da poupan-
ça social, usadas para 
pagamento do auxílio 
emergencial. O motivo? 
Fraude, é óbvio. 

Em nota, a institui-
ção “esclarece que o 
aplicativo Caixa Tem 
possui múltiplos meca-
nismos integrados de 
segurança, mantendo-
-se inviolável e seguro. 
O baixo percentual de 
fraudes observado deve-
-se à engenharia social, 
em que são utilizadas in-
formações, documentos 
e acessos dos próprios 
clientes. Assim, reco-
menda-se utilizar apenas 
os aplicativos oficiais da 
Caixa e jamais compar-
tilhar informações pes-
soais”. 

inauguração

Pesquisadores da China e dos EUA criaram um exame de san-
gue que detecta 5 tipos de câncer de forma precoce. O teste de-
tectou os cânceres colorretal, de estômago, esôfago, pulmões e 

fígado até 4 anos antes que métodos convencionais. 

O Brasil tinha 80.493 mortes por Covid até as 13h de ontem, segun-
do o consórcio de veículos de imprensa a partir de dados das secreta-
rias estaduais de Saúde. Os estados do CE, DF, GO, MG, MS, PE, RN, 

RR e TO atualizaram os dados. 

O fantasma do gover-
no Charlinho, de Itaguái, 
segue asssombrando 
servidores comissiona-
dos. O vereador Willian 
Cézar (PL) relatou em 
vídeos em seu perfil na 
rede social Facebook, 
sobre o comportamento 
de membros ligados a 
Bussato. 

Charlinho foi cassado 
por irregularidades em 
contratação de empresa 
de coleta de lixo na ci-
dade. Em um dos vídeos 
divulgados na semana 
passada, o parlamentar 
relata que esses servido-
res estão sendo ameaça-
dos por seus ex-chefes. 

PERSEGuição i

caSSaDo ii

Segundo a denúncia, 
os ex-chefes, todos li-
gados ao governo cas-
sado, estariam pressio-
nando os servidores a 
se demitir, poi se não 
o fizessem em caso de 
volta de Charlinho ao 
poder todos seriam su-
mariamente demitidos. 

O governo enviou à Câmara dos 
Deputados uma contraproposta para 
Proposta de Emenda Constitucional 
(PEC) que está sendo discutida e que 
prevê aumento de recursos para o 
Fundeb, fundo que destina verba para 
a educação básica.

aMEaça iii 

FunDEB 

EDitoRiaL

De acordo com o blog ‘Boca no 
Trombone, que já havia feito a de-
núncia, alguns servidores relataram 
que irão entrar na Justiça para denun-
ciar as ameaças veladas. Por medo, 
muitos deles pediram exoneração. 

JuStiça iv 

REPRoDução

O Estado do Rio vai 
ganhar uma campanha 
integrada com os ser-
viços essenciais, com 
destaque para as far-
mácias, supermerca-
dos e padarias, para o 
enfrentamento à vio-
lência contra as mu-

lheres no contexto da 
pandemia da covid-19. 
A lei que determina a 
iniciativa foi sancio-
nada pelo governador 
Wilson Witzel e pu-
blicada no Diário Ofi-
cial do Estado ontem. 
Os estabelecimentos 

receberão cartazes in-
formativos do Poder 
Público para afixar nas 
paredes, com os dize-
res, como:“Campanha 
Máscaras Vermelhas no 
Combate à Covid-19 e 
em Defesa da Vida das 
Mulheres! (...) 

DivuLGação/GovERno Do EStaDo 

RJ terá campanha contra 
violência a mulher 

Rio Bonito ganha
 colégio cívico-Militar 

De acordo com o 
prefeito de Rio Bonito, 
José Luiz Alves Man-
diocão, o município 
deve disponibilizar ou-
tro prédio ao Governo 

do Estado para a imple-
mentação de mais um 
colégio vocacionado ao 
ensino cívico-militar, 
voltado ao ensino fun-
damental.

“É uma nova forma 
de conduzir o ensino e 
uma oportunidade que 
surgiu em Rio Bonito. 
Meu filho apresentou 
interesse e fizemos a 

matrícula. Esse conta-
to com a vida militar 
vai dar uma visão de 
mundo diferenciada, 
embasada em valores 
éticos”, contou.

Governador Wilson Witzel discursa na solenidade de inauguração 

 iMPLEMEntação DE MaiS uMa inStituição 

antonio carlos
horahmunicipios@gmail.com

Governo do Estado 
inaugura instituição 
que funcionará em 
horário integral e 

terá parceria com a 
Polícia Militar

O g o v e r n a d o r 
Wilson Witzel 
inaugurou ojn-

tem o Colégio Estadu-
al Cabo PM Raphael 
de Oliveira Monteiro, 
em Rio Bonito. A esco-
la será vocacionada ao 
ensino cívico-militar, 
funcionará em horário 
integral e terá parceria 
com a Polícia Militar.

Os estudantes farão 
as disciplinas da Base 
Nacional Comum Cur-
ricular (BNCC), com 
aulas ministradas por 
professores da rede 
pública estadual. Os 
alunos também terão 
conhecimentos especí-
ficos do eixo vocacio-
nado ao ensino cívico 
militar.

“Esta escola tem o 
espírito daquilo que 
queremos transmitir 
aos nossos jovens: dis-
ciplina e honra. Os pais 
e responsáveis destes 
estudantes podem espe-
rar um ensino de quali-
dade, que irá prepará-
-los para os processos 
seletivos de institui-
ções militares de todo 
o país. Os alunos das 
escolas cívico-militares 
terão um ensino dife-
renciado, com conheci-
mento sobre o Estado, 
primeiros socorros e 
demais conteúdos típi-

cos para quem deseja 
seguir nesta vocação”, 
afirmou o governador.

Witzel também pon-
tuou que, além do in-
vestimento na cons-
trução de escolas, o 
Governo do Estado tem 
buscado propostas que 
valorizem o papel e o 
trabalho do professor. 
Um dos projetos em an-
damento é a migração 
de carga horária de 16h 
para 30h semanais.

“Este projeto foi 
construído coletiva-
mente e atende a uma 
antiga reivindicação 
da categoria. Estamos 
finalizando o documen-
to, que será encami-
nhado para análise da 
Assembleia Legislativa 
(Alerj). Após aprova-
ção, as inscrições serão 
abertas. A previsão é 
que a mobilidade come-
ce no próximo ano, em 
caráter experimental e 
gradual, com docentes 
que atuam em regime 
de Gratificação por Lo-
tação Prioritária (GLP), 
ou seja, que cumprem 
horas extras, para que 
tenham dedicação ex-
clusiva na mesma uni-
dade escolar onde estão 
lotados, com tempo de 
planejamento assegura-
do”, explicou Witzel.

Neste ano, 11 novas 
escolas vocacionadas 
ao ensino cívico-mili-
tar, localizadas em 10 
municípios do Rio de 

Janeiro, iniciaram as 
atividades. Na última 
semana, o Governo do 
Estado inaugurou dois 
colégios deste modelo 
em São Gonçalo.

“Hoje, inauguramos 
nossa 8ª escola cívico-
-militar e vamos en-
tregar, nas próximas 
semanas, mais nove. 
Existe ainda uma pro-

cura gigante por esta 
modalidade, que já é 
destaque na aprendiza-
gem remota, onde 90% 
dos alunos das escolas 
cívico-militares têm 

utilizado a plataforma 
do Google Classroom 
com frequência”, des-
tacou o secretário de 
Estado de Educação, 
Pedro Fernandes. 
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Craques Cobiçados

candidato da oposição 
à presidência do Benfica 

não garante o Mister
O atual presidente do 

Benfica, Luis Filipe Vieira, 
foi um dos principais res-
ponsáveis pela volta de Jor-
ge Jesus ao clube. Amigos 
íntimos, o presidente con-
venceu o Mister a deixar o 
Flamengo e voltar para Por-
tugal. Porém, o retorno de 
Jesus não agradou a todos.

O candidato à presidên-
cia do clube português, Rui 
Gomes da Silva, é crítico 
da gestão de Luis Filipe. 
Em entrevista ao jornal O 
Globo, o advogado aponta 
a contratação de Jorge Jesus 
como um ato de desespero 
do atual presidente e não 
confirma se manterá Jesus 
no cargo, caso vença as 
eleições.

– Tenho que ver. Nes-
ta primeira fase, direi que 
cumprirei os contratos. Mas 
tenho que pensar no Benfi-
ca. É um contrato de 26,5 
milhões de euros. O Ben-

fica terá muita dificuldade 
financeira nos próximos 
anos. Tanto que busca solu-
ções para pagar o Pedrinho, 
querem diminuir o preço. O 
Yony [González] foi uma 
compensação para o Pedri-
nho ficar mais barato, por 
exemplo. O problema é que 
o Benfica tem um contrato 
de 26,5 milhões de euros 
para Jorge Jesus por três 
anos. Por esse valor, eu vou 

buscar os melhores treina-
dores do mundo. [José] 
Mourinho, [Pep] Guardiola, 
[Carlo] Ancelloti, os tops 
dos tops.

Jorge Jesus terá sua se-
gunda passagem pelo Ben-
fica. Na primeira, entre os 
anos de 2009 e 2015, o téc-
nico comandou 321 jogos e 
obteve 225 vitórias. Além 
da conquista do tricampeo-
nato do Português.

Presidente Luís Felipe conseguiu levar Jesus de volta ao clube

REPRoDução

Empresário de Bruno Henrique 
diz que ele está feliz no Fla 

Apontado como alvo do Benfica, meia virou sonho de consumo dos portugueses 

arão tem multa rescisória 
superior a 20 milhões de euros

O Benfica, de Por-
tugal, contratou o 
treinador Jorge Je-

sus, que havia renovado o 
vínculo com o Flamengo 
há pouco mais de um mês. 
Com a rescisão já publica-
da no BID, o Mister deve 
ser apresentado na equi-
pe europeia nos próximos 
dias. Entretanto, o técnico 
não foi o único alvo do 
time português. Rumores 
dão conta de que o Benfica 
também tem interesse em 
alguns atletas do Mengo.

Entre os jogadores que 
seriam ‘alvos’ do clube por-
tuguês, estão: Bruno Hen-
rique, Léo Pereira, Gerson 

e Willian Arão. Até então, 
o valor da multa rescisória 
do meia, era ‘desconheci-
da’. No entanto, de acordo 
com informações divulga-

das pelo jornalista Gabriel 
Reis, conhecido como ‘Pa-
parazzo Rubro-Negro’, a 
quantia ultrapassa os 20 
milhões de euros. Segundo 

ele, o valor exato não foi 
revelado, mas ultrapassa – 
e muito – o que era especu-
lado (algo em torno de três 
milhões de euros).

Os valores das multas 
entraram nas discussões, 
pois parte da imprensa afir-
ma que o Benfica não terá 
condições financeiras de 
pagar altas quantias para 
ter os atletas rubro-negros. 
A multa de Bruno Henri-
que é de aproximadamente 
35 milhões de euros. Já a 
de Gerson, é ainda maior, 
chegando à casa dos 60 mi-
lhões de euros. Se os valo-
res forem somados à multa 
de Arão, ultrapassam os 
115 milhões de euros.

Ontem, terça-feira (21), 
a cotação do euro chegou a 
R$ 5,98. Entretanto, devido 
à pandemia da Covid-19, o 
valor da moeda está instá-
vel. Inclusive, no último 
domingo (19), o euro che-

gou ao valor exato de R$ 
6,16. Ou seja, sem contar 
com a quantia da multa de 
Léo Pereira e contando que 
o euro esteja R$ 5,98, o 
valor total a ser pago pelo 
Benfica pelos atletas seria 
superior a R$ 687 milhões 
de reais.

Segundo o vice-presi-
dente de futebol do Fla-
mengo, Marcos Braz, a 
ideia do clube é negociar 
os atletas apenas se o time 
interessado pague o va-
lor da multa. Em algumas 
oportunidades, o dirigente 
chegou a declarar que era 
só “fazer o cheque” e, em 
outro momento, disse que 
negociaria jogadores com 
o Porto, mas não com o 
Benfica.

jota.carvalho@yahoo.com
jota carvalho

Além de Wílliam, Bruno Henrique, Gerson e 
Léo Pereira também estariam na mira dos lusitanos

MaRcELo coRtES / FLa

“O sonho dele é outro”, diz o agente 
do atacante rubro-negro

aLEXanDRE viDaL / FLaMEnGo

Comentarista Pedrinho 
critica torcida vascaína que 

vibrou com saída do técnico 
O Flamengo anunciou a 

saída do técnico Jorge Jesus 
na sexta-feira (17), após o 
técnico português ter acer-
tado sua ida para o Benfica. 
Em meio a este cenário, inú-
meros torcedores de equi-
pes adversárias ao Flamen-
go comemoraram a saída de 
Jorge Jesus. No entanto, esta 
postura não foi bem avalia-
da pelo comentarista Pedri-
nho. Durante o programa 
Troca de Passes, do canal 
SporTV, o comentarista cri-
ticou os torcedores do Vas-
co, que festejaram a ida de 
Jorge Jesus para o Benfica. 
– Você vê que a situação do 
Vasco é desastrosa, quan-
do tem vários vascaínos 
comemorando a saída do 
Jorge Jesus do Flamen-
go. Se preocupam mais 
com o rival do que com o 
próprio clube que torcem. 
Após três longos meses de 
conversa para a renovação 

de contrato, Jorge Jesus 
acertou com o Flamengo 
por mais um ano em junho 
de 2020. Porém, 42 dias 
após o anúncio da renova-
ção, o técnico português se 
despediu. Em sua despedi-
da, Mister fez uma publica-
ção na rede social e enalte-
ceu a Nação Rubro-Negra.  
– Obrigado, Nação. Foram 
13 meses de uma união 
perfeita, tempo em que fui 

muito feliz, me senti em 
casa, tivemos conquistas 
inesquecíveis. Mas hoje nos 
reunimos com a diretoria do 
Flamengo e decidimos que 
era o momento de encerrar 
nossa relação, sem mágoas, 
ressentimentos. Um rom-
pimento que não deixará 
cicatrizes, somente lem-
branças de vitórias e títulos, 
de emoções que carregarei 
para toda vida.

“Você vê que a situação é desastrosa, quando tem 
vascaíno comemorando a saída do Jesus”, diz o ex-meia

REPRoDução

No último domingo 
(19), o empresário do ata-
cante Bruno Henrique, jo-
gador do Flamengo, Denis 
Ricardo, se envolveu em 
uma polêmica. Isso por-
que, o jornal português 
‘Record’ publicou uma 
entrevista com o agente 
do camisa 27 rubro-negro, 
e acabou gerando uma sé-
rie de especulações. Antes 
mesmo do acerto com o 
treinador Jorge Jesus ser 
oficializado com o Benfi-
ca, veio à tona a informa-
ção de que o clube portu-
guês teria o atleta como 
alvo.

Após o veículo de Por-
tugal ter afirmado que o 
empresário de Bruno disse 
que “o jogador não é ine-
gociável”, na segunda-fei-
ra (20), em contato com 
o jornalista Gabriel Reis, 
conhecido como ‘Papara-
zzo Rubro-Negro’, Denis 
se explicou: “Eu falei que 
nenhum jogador no Bra-
sil era inegociável. Não 
estava falando do Bruno 
Henrique. O sonho dele é 
outro”, contou.

Além de ter se explica-
do, o agente afirmou ter fi-
cado chateado com forma 
como o jornal português 

publicou a matéria, que re-
percutiu de forma negativa 
no Brasil, principalmen-
te entre a torcida rubro-
-negra. Denis aproveitou 
e ressaltou que o atacante 
sabe da importância dele 
para o Flamengo e como 
atuar pelo clube da Gávea 
pode ajudá-lo a chegar na 
Seleção Brasileira.

“Ele sabe a importân-
cia dele no Flamengo e 
como estar em destaque 
aqui influência diretamen-
te na convocação para a 
Seleção. Está em evidên-
cia. Está muito feliz aqui. 
Me perguntaram o que eu 

achava do Benfica. Não 
partiu de mim o elogio di-
retamente, disse.

Denis Ricardo ainda ex-
plicou que vem ao Rio de 
Janeiro para ajudar Bruno 
Henrique a comprar uma 
casa na cidade Maravilho-
sa: “Estou indo essa sema-
na no Rio ajudar ele em 
tudo. Ele está muito feliz e 
não chegou nenhuma pro-
posta para ele. Eu poderia 
inventar que tinha, mas 
não tem”, finalizou.

Bruno Henrique chegou 
ao Flamengo em 2019 e 
é um dos principais jo-
gadores do elenco multi-

campeão. Eleito o craque 
do Brasileirão e o Rei da 
América na temporada 
passada, em janeiro deste 

ano, o atacante renovou 
o contrato com o clube, e 
estendeu o vínculo até de-
zembro de 2023.
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Mortes diárias diMinuiraM
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Mais de 10 mil pesso-
as serão beneficiadas com 
a instalação da cabine da 
Polícia Militar, que acon-
teceu na manhã de sexta 
(17), no bairro da Prata, 
em Nova Iguaçu. O pedido 
da colocação deste ponto 
da PM, que contará com 
o efetivo de três policiais 
militares e uma viatura e 
funcionando 24 horas to-
dos os dias da semana, é 
fruto da indicação do pre-
sidente da Câmara Munici-
pal de Nova Iguaçu, Felipe 
Rangel Garcia, Felipinho 
Ravis. Segundo Felipinho, 
a cabine irá proporcionar 
mais segurança aos mo-
radores, além de atendi-
mento imediato em outros 

tipos de ocorrências, como 
o socorro às gestantes, ido-
sos e pessoas acidentadas. 
“Me sinto muito feliz em 
ver meu mandato de verea-
dor ser um veículo concre-
to para proporcionar mais 
tranquilidade e qualidade 
de vida para a população 
de nossa cidade. Agradeço 
a todas as pessoas empe-
nhadas na concretização 
deste sonho, em especial 
ao comandante do 20º Ba-
talhão, coronel Busnello, 
ao prefeito de Rogério Lis-
boa e ao deputado federal 
Juninho do Pneu”, afirmou 
Felipinho.

O comandante do 20º 
Batalhão da Polícia Mili-
tar, coronel João Jacques 

Soares Busnello, há 18 
meses à frente da corpo-
ração, disse que a cabine é 
um passo a mais que a PM 
dá na proteção à popula-
ção. “Tenho a satisfação de 
informar que os números 
das ocorrências policiais, 
como o roubo de carros e 
cargas, assaltos, assassina-
tos, entre outros, vêm di-
minuindo em nossa região. 
Isso mostra que a política 
de segurança implementa-
da vem dando resultando. 
Todos ganham com isto”. 
Busnello anunciou, ainda, 
que a cidade irá ganhar em 
torno de 50 policiais mili-
tares nos próximos meses, 
fruto de convênio firmado 
entre a prefeitura e o go-

verno do estado através do 
Proeis (Programa de Inte-
gração na Segurança). A 
notícia foi muito comemo-
rada pelos presentes, em 
torno de 500 pessoas.

O deputado federal Ro-
gério Teixeira Junior, Juni-
nho do Pneu, ex-presiden-
te da Câmara Municipal 
de Nova Iguaçu, também 
participou da solenidade: 
“Minha cidade agrade-
ce mais esta ação 
da Polícia Mili-
tar, assim como 
p a r a b e n i z o 
F e l i p i n h o 
pela inicia-
tiva. Tenho 
percorrido 
os quatro 

de cantos de Nova Igua-
çu e posso afirmar que o 
programa Segurança Pre-
sente, da PM, caiu na acei-
tação total da população e 
vem garantindo segurança 
de verdade”.

Participaram da 
ce r imônia , 
também, o 

s u b c o m a n -
dante do 20º 

L e a n d r o 

Xavier Maia, o secretário 
municipal de Segurança 
Carlos Meireles, o sub-
secretário da pasta, Fábio 
Gonzales, além de diver-
sas autoridades civis e co-
munitárias.

Moradores da Prata, em Nova Iguaçu, ainda 
celebram cabine da PM no bairro

Começam esta sema-
na no Jardim Anhan-
gá, no terceiro distrito 
de Duque de Caxias, 
as obras de reforma e 
revitalização da tradi-
cional praça do bairro. 
As melhorias serão re-
alizadas pela Secretaria 
Municipal de Obras, 
Urbanismo e Habita-
ção, graças ao programa 
de reformas implantado 
em 2017 que já benefi-
ciou milhares de mora-
dores dos quatro distri-
tos. O lançamento das 
obras foi ontem terça-
-feira (21). No local, 
será substituída a gra-

ma sintética do campo 
de futebol e instalada 
academia de ginástica, 
playground, além de 
paisagismo e nova ilu-
minação de led.

Também está na fase 
final de revitalização a 
Praça da Apoteose, na 
Vila São Luiz. Os mora-
dores daquele populoso 
bairro poderão praticar 
esportes e exercícios 
no novo campo de gra-
ma sintética, na nova 
academia de ginástica e 
aproveitar o espaço para 
o lazer das crianças no 
novo playground.

No bairro Sarapuí, 

também está sendo re-
vitalizada a Praça Rai-
nha Elizabeth que está 
recebendo nova grama 
sintética e equipamen-
tos para adultos e crian-
ças, além de iluminação 
de led.

Nesta segunda-feira 
(20), foi iniciada a obra 
de reforma e revitaliza-
ção da Praça do bair-
ro Jardim Olimpo, no 
quarto distrito. Em um 
ano, o programa de me-
lhoria dos espaços pú-
blicos de lazer já refor-
mou e revitalizou mais 
de 50 praças em todo o 
município.

 caxias: praça do Jardim anhangá
 será reformada pela prefeitura

 LEonaRDo PEREiRa/SMouH 

Na segunda (20), foi iniciada a reforma da Praça do bairro Jardim Olimpo

número de óbitos é menor 
do que o divulgadocoviD 19: 

Transparência do Registro Civil desmente 
consórcio de veículos de imprensa

Segundo dados di-
vulgados pelo por-
tal de Transparên-

cia do Registro Civil, 
plataforma onde cartórios 
de todo o país disponi-
bilizam informações e 
dados estatísticos sobre 
nascimentos, casamentos 
e óbitos, os dados sobre 
a Covid-19 são bem me-
nos “assustadores” do 
que tem sido divulgado 
pelo chamado “consórcio 
de veículos de imprensa” 
que integra grupos de co-
municação.

Os números dos regis-
tros oficiais apontam, por 
exemplo, que o pico de 
óbitos da pandemia, ba-
seado na chamada média 
móvel, a mesma que tem 
sido utilizada pelos veí-

culos para corrigir distor-
ções como fins de semana 
e feriados, já teria acon-
tecido no mês de maio, 
quando esse número 
chegou a 934 mortes por 
dia. Desde então, a cur-
va média é descendente 
e fechou a segunda-feira 
(20) em 304, resultado 
71% menor que as 1.047 
mortes apontadas pelos 
veículos.

Outra conta bem dife-
rente da divulgada pelos 
veículos é a quantidade 
de mortes diárias. Com 
bastante frequência, os 
órgãos de imprensa apon-
tam que o país registrou 
mais de mil mortes em 
um único dia, com o dado 
levando em conta, porém, 
o dia em que as mortes fo-
ram registradas. Na análi-
se dos cartórios, que leva 
em conta a data do óbito 

propriamente dito, esse 
número não ultrapassou 
nenhuma vez as mil mor-
tes, o resultado mais pró-
ximo foi de 975 mortes 
registradas no dia 25 de 
maio.

Quando os números 
são divididos em dados 
locais, o resultado tam-
bém é bastante diferente 
do apresentado pelos ve-
ículos de imprensa. Em 
São Paulo, por exemplo, 
onde o consórcio aponta 
até ontem terça-feira (21) 
uma média móvel de 269 
mortes, os números carto-
riais estão em 69. No Rio 
de Janeiro, onde a média 
oficial dos cartórios está 
em 39, a média publicada 
nos portais está em 98.

É fato que a diferen-
ça pode ser caracterizada 
pelo fato de que algumas 
mortes ainda não foram 

registradas ofi-
c i a l m e n t e . 
P o r é m , 
como os 
c a r t ó -
r i o s 
i n -

cluem 
tanto os 
óbitos 
c o n -
f i r -
mados 
q u a n t o 
os sus-
p e i t o s 
de Covid, 
não é de se 
esperar que 
esse número va-
rie tanto e ultrapas-
se a diferença entre 
o quantitativo divulgado 
pela imprensa e o total car-
torial, que é cerca de 60% 
menor.

 Vereador Felipinho Ravis indicou o reforço 
na segurança do lugar

 Pico de óbitos da pandemia já teria ocorrido 
em maio deste ano, diz levantamento
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bLaCk Hawk 

a iDEntiFicação DoS PRESoS noS DoiS EStaDoS 

Quebra da 
criptografia 

REPRODUçãO

PM é preso em operação 
contra pirateadores

de cursos no RJ e em MG

Esquema de 
preparatórios para 

concursos levou nove 
pessoas para prisão 
no Rio e em Minas 

A Polícia Civil do 
Rio de Janeiro le-
vantou pelo menos 

20 mil compras no perfil 
Concurseiro Paulista e 
afins, alvos da Operação 
Black Hawk. Na manhã de 
ontem, equipes prenderam 
nove pessoas no Rio e em 

Minas Gerais por pirataria 
de cursinhos preparatórios 
para concursos públicos e 
outros cursos de extensão.

Entre os presos da qua-
drilha está o soldado da 
PM Alessandro de Jesus 
Cabral. O militar, que está 
na corporação desdes 2012 
e é lotado no 16º BPM 
(Olaria), foi capturado em 
Vicente de Carvalho, na 

Zona Note do Rio. Ele é 
irmão do líder do bando, 
Antônio de Jesus Cabral, 
de 35 anos, que foi cap-
turado em Vila Kosmos, 
também no Subúrbio. An-
tônio é ex-aluno da Aca-
demia Militar das Agu-
lhas Negras (Aman). As 
investigações apontam 
que a quadrilha faturou 
cerca de R$ 15 milhões.

De acordo com o de-
legado Luiz Henrique 
Marques, da Delegacia 
da Criança e Adolescen-
te Vítima (DCAV), quem 
comprou materiais ha-
ckeados pela quadrilha, 
como videoaulas, pode 
responder pelo crime de 
receptação, cuja pena vai 
até a quatro anos de re-
clusão.

O hacker da qua-
drilha, Lothar Al-
berto Rossmann, 71, 
que foi capturado em 
Minas Gerais, com 
R$ 15.600 em espé-
cie. Lothar é apon-
tado como o respon-

sável por quebrar a 
criptografia do stre-
aming de vídeo dos 
cursos e transferir os 
arquivos para uma 
nuvem própria, onde 
as aulas são dispo-
nibilizados para os 
clientes através de 
plataformas virtuais 
gerenciadas por An-
tônio de Jesus.

 Os presos na ope-
ração chegam a 
Cidade da Polícia, 
no Jacarezinho 

Os presos na Operação 
Black Hawk são: Ales-
sandro de Jesus Cabral, 
soldado da PM: preso em 
Vicente de Carvalho (RJ); 
Antônio de Jesus Cabral, 
35, irmão do PM: líder da 

quadrilha, preso em Vila 
Kosmos (RJ); Verônica de 
Jesus Cabral, 56: mãe de 
Alessandro e Antônio, pre-
sa em Engenhoca, em Ni-
terói (RJ);  Lothar Alberto 
Rossmann, 71: hacker da 

quadrilha, preso em Bor-
da da Mata (MG); Letícia 
Adele Cardoso Rossman, 
35: presa em Juiz de Fora 
(MG); Gilmar de Jesus da 
Costa, 44 anos: preso em 
Itaúna, em São Gonçalo 

(RJ); Caio Victor Oliveira 
dos Santos, 20: preso em 
Itaúna, em São Gonçalo 
(RJ); Nelson Faria Coe-
lho Júnior, 22: preso em 
Saquarema (RJ); Danieli 
Azeredo dos Santos, 42: 

presa em Saquarema (RJ).
Os agentes ainda cum-

priram 19 de busca e apre-
ensão no Rio (capital, Ni-
terói, São Gonçalo, Nova 
Iguaçu, Saquarema e Ara-
ruama) e em Minas Gerais 

(Juiz de Fora e Borda da 
Mata). Todos os investi-
gados vão responder por 
lavagem de dinheiro, as-
sociação criminosa, furto 
qualificado e violação de 
direito autoral.

Ladrão rouba após esfaquear e 
matar mulher em São Gonçalo
Agentes da Delegacia 

de Homicídios de Nite-
rói, São Gonçalo, Itabo-
rai e Maricá (DHNISG) 
prenderam em flagrante 
José Carlos Nascimen-
to. Ele é apontado como 
autor da morte de uma 
mulher, após roubar in-
vadir e roubar o imóvel 
da vítima em Guaxindi-
ba, São Gonçalo. 

A especializada infor-
mou que por volta de 
3h da manhã da última 
segunda-feira, armado 
com uma faca o crimi-
noso entrou na casa e 
anunciou o roubo. A víti-
ma reagiu e foi golpeada 
várias vezes. O  bandido 
ainda cortou o forneci-

mento de energia elétrica 
para dificultar a reação 
da vítima.

Os policiais encontra-
ram o corpo da mulher 
no interior do imóvel lo-
calizado na Rua Getúlio 
Correa Voldopides. Na 
casa de José Carlos foram 
encontrados um casaco 
com manchas de sangue 

e um calçado com pega-
das compatíveis com as 
encontradas no local do 
roubo. Nestes dois obje-
tos houve o recolhimen-
to de material biológico 
para confronto com ma-
terial genético da vítima. 
Segundo a Polícia Civil, 
o homem foi interrogado 
e confessou o crime. 

 José Carlos é conduzido à DHNISG

REPRODUçãO 

Polícia troca tiros e prende
 baloeiros após invasão ao Galeão 
Dois baloeiros que 

teriam invadido o Aero-
porto Internacional do 
Galeão, na Ilha do Go-
vernador, Zona Norte do 
Rio, à procura de um ba-
lão com cerca de 18 me-
tros, foram presos por 
agentes das polícias Fe-
deral e Civil na madru-
gada de ontem. A polícia 
informou que os presos 
disseram que o “balão 
painel” era disputado 
por turmas de baloeiros, 
com recompensa de R$ 
5 mil em espécie, além 
de um troféu para quem 
fizesse o resgate.

O balão foi apreen-
dido e, de acordo com 
a PF, poderia causar 
“acidente aéreo de pro-

porções gigantescas” no 
local.

Segundo informações, 
por volta das 23h da úl-
tima segunda-feira, os 
agentes receberam um 
alerta sobre a invasão 
na área do aeroporto por 
várias pessoas em carros 
e motos. Algumas esta-
vam armadas com armas 
de fogo. 

De acordo com a Po-
lícia Federal, imagens 
de câmeras de seguran-
ça confirmaram a mo-
vimentação. Na ope-
ração, antes de serem 
presos, os dois homens 
trocaram tiros com os 
policiais. 

A PF disse ainda que 
os demais integran-

tes do grupo fugiram, 
usando não só os veí-
culos com que chega-
ram ao aeroporto, mas 
também um barco, para 
escapar pela Baía de 
Guanabara. Os presos 
serão encaminhados à 
Secretaria de Estado de 
Administração Peniten-
ciária (Seap) e vão res-
ponder por organização 
criminosa.

A prisão e apreensão 
foram realizadas por 
policiais civis de plan-
tão na Delegacia do 
Aeroporto Internacio-
nal RioGaleão (DAIRJ) 
e policiais federais da 
Delegacia Especializa-
da no Aeroporto (DE-
AIN).

PLantão

CURITIBA (PR) - 
Um homem que se apre-
sentava como pai de 
santo foi preso na última 
segunda-feira, em Curi-
tiba, capital do Paraná. 
Ele é suspeito de enga-
nar, estuprar e manter 
sob cárcere privado seis 
mulheres que buscavam 
ajuda para resolver pro-
blemas espirituais e fi-
nanceiros.

A prisão atendeu pe-

dido apresentado pelo 
Ministério Público do 
Paraná, por meio da 1ª 
Promotoria de Infrações 
Penais Contra Crianças, 
Adolescentes e Idosos 
de Curitiba.

A polícia afirmou que 
os estupros ocorriam du-
rante os rituais religiosos 
em uma casa de oração 
no bairro Pinheirinho, 
na Zona Sul da capital. 
As vítimas, incluindo 

uma adolescente de 14 
anos, seriam pressiona-
das a “aceitar” os abusos 
sob a justificativa de que 
desse modo alcançariam 
a “cura para os males 
que apresentavam”. A 
promotoria informou 

que uma das mulheres 
abusadas chegou a ficar 
grávida do pai de santo 
de 29 anos. 

A denúncia diz ain-
da que pelo menos duas 

vítimas chegaram a ser 
mantidas em condição 
análoga à escravidão e 
submetidas, por meio de 
coação, a trabalhos for-
çados com jornadas de 
até 20 horas.

A esposa do suposto 
líder religioso também 
foi presa por coautoria 
na prática do crime de 
violação sexual median-
te fraude, já que, segun-
do depoimentos colhidos 

pelo Ministério Público 
paranaense, ela prepa-
rava as vítimas para os 
rituais religiosos “tendo 
plena consciência de que 
seria praticada violência 
sexual”. O pai de san-
to foi denunciado pelos 
crimes de charlatanis-
mo, estupro, sequestro, 
cárcere privado, redu-
ção à condição análoga 
à escravidão e violação 
sexual mediante fraude.

Homem é levado 
para a delegacia 

REPRODUçãO 

Pai de santo é preso por estuprar mulheres
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nova unidade 

O governador Wilson 
Witzel visitou on-
tem as obras do fu-

turo hospital municipal de 
Miguel Pereira, município 
no Centro Sul Fluminense. 
A iniciativa é fruto de uma 
parceria entre o Governo 
do Estado e a prefeitura e, 
no terreno de nove mil me-
tros quadrados, está sendo 
construída, além do centro 
de saúde, uma Unidade de 
Pronto Atendimento (UPA). 
Ao todo, o investimento da 
administração estadual na 
saúde de Miguel Pereira 
soma R$ 31,5 milhões.

“Nosso governo também 
tem o olhar voltado para 
o interior fluminense. Por 
isso, é preciso investir nos 
municípios e Miguel Pe-
reira é um deles. Só para a 

saúde, o Estado repassou 
R$ 31,5 milhões. O com-
plexo vai atender não só 
os moradores daqui, mas 
também de toda a região do 
Centro Sul do Rio de Janei-
ro”, disse Witzel, que esta-
va acompanhado secretário 
de estado de Saúde, Alex 
Bousquet e do prefeito An-
dré Português.

Intertítulo - Prédio deve 
estar pronto em 2021

Só para a instalação do 
novo hospital, o Estado 
repassou R$ 25,5 milhões 
- R$ 18 para as obras e R$ 
7,5 milhões para aquisição 
de equipamentos, tais como 
tomógrafo, aparelho de ul-
trassonografia, endoscopia 
e radiologia. A futura uni-
dade terá 150 leitos, 10 des-
tes somente dedicados aos 
centros de tratamento inten-
sivo, além de um centro de 

parto natural, quatro centros 
cirúrgicos, ortopedia, cirur-
gia geral, pediatria, leito de 
saúde mental e obstetrícia. 
As obras, que estão a car-
go da prefeitura, devem ser 
concluídas até o segundo 
semestre de 2021.

“Este é um dos maiores 
investimentos do Governo 
do Estado em Miguel Pe-
reira. Só para a construção 
do hospital, são R$ 25,5 
milhões, além de uma UPA. 
Além disso, neste terreno, 
teremos um dos hagares 
para a aeronave do Corpo 
de Bombeiros que vai aten-
der toda esta região. Temos 
a expectativa de inaugurar 
o hospital em julho do ano 
que vem”, disse o prefei-
to, lembrando que, além 
da verba para o hospital, o 
Governo do Estado realizou 
o repasse financeiro de R$ 
6 milhões para a UPA, que 

contará com centro de diag-
nóstico precoce do câncer, 
com mamografia, ultras-
som, endoscopia e colonos-

copia.
Os investimentos na saú-

de da região beneficiarão 
aproximadamente 100 mil 

pessoas, incluindo a popu-
lação de cidades vizinhas 
como Paty de Alferes, Men-
des e Paulo de Frontin.

antonio carlos
horahmunicipios@gmail.com

DivuLGação/GovERno Do EStaDo 

Wilson Witzel come-
çou a visita ao município 
de Miguel Pereira no ter-
reno onde será construído 
o parque “Mundo dos Di-
nossauros. A atração, no 
Parque Municipal Rocha 
Negra, terá 1,4 milhão de 
metros quadrados, à bei-
ra da RJ-125 e a 6 km do 
Centro. A expectativa é 
aquecer o turismo interno 
e do segmento de aventu-
ra.

Em seguida, o gover-
nador foi às obras da cha-
mada “Rua Coberta”. No 
espaço, que pretende ser 

mais uma atração turís-
tica de Miguel Pereira, 
estão sendo construídas 
duas salas de cinema, 
sendo uma reversível 
para teatro, além de ou-
tros espetáculos de cunho 
cultural e apresentações 
artísticas. Também have-
rá uma praça de alimenta-
ção, com bistrôs e restau-
rante panorâmico. Ambos 
os empreendimentos têm 
recusos da prefeitura em 
parceria com a iniciativa 
privada.

“Em 2019, consegui-
mos aumentar em 22% o 

número de turistas no es-
tado, um recorde que co-
memoramos muito. Este 
ano, em função da pande-
mia, tivemos que ficar em 
casa. Mas, fomos o pri-
meiro estado a tomar as 
medidas restritivas e rigo-
rosas de isolamento social 
e foi o que tomou a dian-
teira para o início da fle-
xibilização. Acreditamos 
que, em breve, o turismo e 
economia fluminense vol-
tarão a ser pujantes para 
gerar emprego e renda 
para a população”, disse o 
governador.

‘Rua coBERta’ tERá SaLaS DE cinEMa 
E ESPaço PaRa ESPEtácuLoS 

O Detran.RJ firmou uma 
parceria com a Fundação 
Leão XIII e realiza hoje, no 
Centro de Recuperação So-
cial (CRS) de Campo Gran-
de, uma ação de emissão 
de carteiras de identidade 
para os idosos e acolhidos, 
residentes nos abrigos da 
Fundação. Equipes da Dire-
toria de Identificação Civil 
farão a emissão de primeira 
e segunda via de identidade, 
com isenção de taxas, para 
154 acolhidos que necessi-
tam ter o documento.

“A Fundação Leão XIII 
nos sinalizou que existe 
uma grande demanda de 
idosos com a carteira de 
identidade desatualizada e 
acolhidos sem o documen-
to de identificação. Neste 
momento de pandemia, 
estamos levando nossos 

funcionários, com todo o 
cuidado sanitário neces-
sário, para fazer o aten-
dimento para quem mais 
precisa. Com isso, além de 
facilitar o acesso a auxílios 
emergenciais, benefícios e 
pensões, o novo documen-
to também vai promover a 
inclusão e resgate da digni-

dade dessas pessoas”, ex-
plicou o presidente do De-
tran, Marcello Braga Maia.

O evento também acon-
tece amanhã, na Vila Resi-
dencial de idosos, em Nova 
Sepetiba. No próximo dia 
25, a ação será para os aco-
lhidos do Centro de Recu-
peração Social em Itaipu, 

Niterói. “Estamos montan-
do uma força-tarefa para 
ajudar o mutirão. Os idosos 
terão o novo modelo do do-
cumento expedido com foto 
atualizada e digital impres-
sa. Nunca é tarde para ci-
dadania”, disse o diretor de 
Identificação Civil, Pedro 
Paulo Thompson.

Detran faz mutirão para emitir 
identidade para abrigados do Leão Xiii

PARAGUAI - Autoridades pa-
raguaias identificaram, no país, 
uma “nuvem” de gafanhotos se-
melhante a que, no fim de junho, 
se formou na Argentina e chegou 
próxima às fronteiras com o Bra-
sil, motivando o governo brasilei-
ro a, na ocasião, declarar estado de 
emergência fitossanitária no Rio 
Grande do Sul e em Santa Catari-

na. Embora não representem um 
risco direto para os seres humanos, 
estes ortópteros saltadores podem, 
em grupo, causar grandes prejuí-
zos econômicos, devorando plan-
tações em questões de horas.

Segundo o Serviço Nacional de 
Qualidade e Saúde Vegetal e de Se-
mentes (Senave) do Paraguai, até a 
tarde de ontem (15), milhares de 

gafanhotos da espécie schistocerca 
cancellata, (também chamada de 
gafanhoto migratório sul-america-
no) se encontravam próximos ao 
Parque Nacional Defensores del 
Chaco, no estado de Boqueirão, a 
cerca de 300 quilômetros (km) das 
fronteiras com o Brasil e a Argen-
tina. 

Fonte: Agência Brasil.

País confirma nova nuvem de gafanhotos
MunDo

Estado repassou R$ 25,5 milhões para a unidade que terá 150 leitos

Hospital de Miguel Pereira:
Witzel visita 

futuras 
instalações

Witzel visita 
futuras 

instalações

DivuLGação 
Localizado no bair-

ro de Santa Cruz, Zona 
Oeste do Rio, o Raduan 
Circus foi um dos que 
precisou interromper as 
apresentações em virtude 
das medidas restritivas 
de isolamento social para 
conter o avanço do novo 
coronavírus no Rio de 
Janeiro. Ao todo, 40 fun-
cionários atuam no local, 
sendo oito famílias que 
vivem exclusivamente da 
atividade circense. Este 
segmento, juntamente 
com outros ligados às ar-
tes, foi atendido pelo pro-
jeto ‘Cultura Solidária’, 
da Secretaria de Estado 
de Cultura e Economia 
Criativa. Desde o início 
da pandemia, cerca de 
sete mil famílias foram 
beneficiadas pelas ações 
de assistência a profissio-
nais que estão passando 
por dificuldades no pe-
ríodo em 25 cidades flu-

minenses - com a doação 
de cestas básicas, kits de 
limpeza, higiene, livros, 
água e máscaras.

“Como os teatros e 
cinemas, nós, do circo, 
também vivemos única 
e exclusivamente da ren-
da da bilheteria. Então, 
quando as atividades fo-
ram paralisadas, foi um 
momento difícil para to-
dos nós, com muita difi-
culdade. (...)”, explicou 
o sócio proprietário do 
Raduan Circus, Vicente 
Peres.

Pela mesma situação 
tem passado os profissio-
nais que atuam nos tea-
tros fluminenses. A Asso-
ciação dos Produtores de 
Teatro (APTR) recebeu 
em torno de 300 cestas 
básicas que foram doadas 
para atores, camareiras, 
técnicos e operações de 
som, bilheteiros, entre 
outros trabalhadores.

‘Cultura Solidária beneficia 
cerca de 7 mil famílias

O Raduan Circus precisou interromper 
as apresentações por causa da Covid

DivuLGação
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coronavírus: prefeitura já 
realizou 600 sanitizações

Iniciativa faz parte das ações pelo combate à Covid-19 em todos os bairros

A Prefeitura de Vol-
ta Redonda segue 
realizando, como 

estratégia de combate à 
Covid-19, doença letal 
do coronavírus, a saniti-
zação em toda cidade. A 
ação, realizada diariamen-
te, aconteceu mais de 600 
vezes em vários bairros da 
cidade, unidades de saúde, 
centros comerciais e lo-
cais que recebem grande 
número de pessoas.

No domingo (19), o tra-
balho de sanitização foi 
realizado no centro comer-
cial do bairro Santo Agos-
tinho. Já no sábado, 18, as 
equipes estiveram na Vila 
Santa Cecília, onde reali-
zaram o trabalho com uso 

de água clorificada para 
lavagem dos espaços e 
pulverização de bacterici-
da. A ação de higienização 
e sanitização passou por 
agências bancárias, Praça 
Brasil, ao redor do Sider 
Shopping e na Secretaria 
Extraordinária de Segu-
rança Pública.

De acordo com o pre-
feito Samuca Silva, o tra-
balho é mais um reforço 
às estratégias adotadas 
pela prefeitura municipal 
para conter o avanço da 
Covid-19 na cidade. “Es-
tamos adotando todas as 
medidas necessárias para 
que o vírus seja contido, 
com gestão eficiente. Am-
pliamos a quantidade de 
leitos, estamos fiscalizan-
do as atividades econômi-
cas, entre outras medidas. 

Nosso objetivo é proteger 
a população”, disse o pre-
feito.

Segundo o secretário de 
Infraestrutura, Vinicius 
Ramos, os serviços são 
realizados diariamente na 
cidade. “O trabalho prio-
riza as unidades de saúde 
e os locais de maior cir-
culação de pessoas, como 
pontos de ônibus e acesso 
à bancos e farmácias, nos 
principais pontos comer-
ciais da cidade”, disse Vi-
nícius.

A higienização e sa-
nitização já foram feitas 
também nos principais 
centros comerciais de 
Volta Redonda, na Ilha 
São João, na Rodoviária 
Municipal, em unidades 
de saúde e outros locais 
como os CRAS (Centros 

de Referência à Assis-
tência Social), sede da 
Secretaria Municipal de 
Saúde (SMS), Arena Es-

portiva, Delegacia Espe-
cializada em Atendimen-
to à Mulher – (DEAM), 
93ª Delegacia de Polícia 

(DP), 28°Batalhão da 
Policia Militar e sede do 
Conselho Tutelar. 

(Fonte: Secom VR)

jota carvalho
jota.carvalho@yahoo.com

Sob ‘cenário das galáxias’, o agente de saúde realiza a desinfecção de uma rampa de acesso

SEcoM-vR 

Barra do Piraí caminha para bandeira verde de flexibilização
Apesar de poder se con-

siderar dentro do patamar 
conhecido por “Bandeira 
Verde”, o município de 
Barra do Piraí caminha 
para a penúltima certifi-
cação de flexibilização 
da economia local. Para 
que isso ocorra, é preci-
so 15 dias de adaptação 
e saber se está nesta fai-
xa, mais cômoda e segura 
às atividades comerciais 
locais. O dado se dá por 
conta da ocupação de lei-

tos clínicos e da Unidade 
de Tratamento Intensi-
vo (UTI). Barra do Piraí 
possui a taxa abaixo dos 
20%, o que lhe garantiria 
uma abertura maior de sua 
economia.

Apesar de o número de 
contaminados, em Bar-
ra do Piraí, estar na casa 
dos mais de 500, a certi-
ficação de bandeiras se 
dá por conta da taxa de 
ocupação dos internados, 
sejam suspeitos ou os já 

confirmados. Dia 15 des-
te mês, Barra do Piraí 
possuía 18,1%, o que lhe 
garantiria a bandeira ver-
de. No entanto, segundo 
o secretário de Saúde, Ju-
berto Folena de Oliveira 
Júnior, após reunião com 
membros do Gabinete de 
Enfrentamento ao Novo 
Coronavírus, comunicou 
que, mesmo neste estágio, 
por Decreto Municipal, 
várias atividades ainda 
permanecem suspensas.

“Precisamos de muita 
cautela, pois a epidemia 
não passou. Os casos estão 
aparecendo e não pode-
mos regredir. Para muitos, 
ter ‘sinal verde’ é norte 
para a abertura de tudo, 
do livre comércio. Mas, 
não é bem assim. Exis-
tem restrições, mesmo na 
bandeira verde, que são as 
mesmas da bandeira ama-
rela, como por exemplo, o 
afastamento de 1,5 metro, 
a utilização do álcool em 

gel e outros, até que apa-
reça a vacina”, pondera.

De acordo Juberto Jú-
nior, a bandeira verde não 
significa abertura total, 
apesar do indicativo de 
cor. Estão proibidos, por 
exemplo, realização de 
shows, a abertura de cine-
ma, teatros e afins; even-
tos de massa continuam 
fechados. O último está-
gio é o azul, quando apa-
recem esporadicamente os 
casos de covid-19.

“Não há regra segu-
ra para evento de massa. 
Primeiro de tudo, a gente 
alerta; depois, comemora. 
A pandemia está aí; o ví-
rus circula no município. 
Apesar desse controle, é 
apenas um indicativo para 
interpretação; não signi-
fica que podemos abrir 
tudo. Não podemos come-
morar por conta deste es-
tágio. Sair às ruas apenas 
para a realização de ações 
essenciais”, arremata.

Em Resende, 10.700 lâmpadas de 
led foram instaladas nos bairros

A Prefeitura de Resen-
de, através da Secreta-
ria Municipal de Obras e 
Serviços Públicos, realiza 
serviços de modernização 
e melhorias em diversas 
áreas do município. Den-
tre elas, está a instalação 
de nova iluminação nas 
ruas e avenidas. Até ago-
ra, já foram instaladas 
10.700 lâmpadas de LED 
em diversos bairros desde 
o início da iniciativa. O 
novo projeto de ilumina-
ção pública da administra-
ção municipal estima que 
até o final da implantação 
sejam colocadas 14 mil 
lâmpadas de LED, benefi-
ciando toda população.

As mais de 10 mil lâm-
padas de LED beneficia-
ram inúmeros bairros, en-
tre eles, Jardim Beira Rio, 
Vila Santa Cecília, Vila 
Santa Isabel, Vila Julieta, 
Campos Elíseos, Ipiranga, 
Paraíso, Alambari, Monet, 
São Caetano, Elite, Jar-
dim do Sol, Manejo, Li-
berdade e Surubi.

Também já contam com 

mais luz e segurança as 
seguintes áreas: Vila Ade-
laide, Cidade Alegria, Al-
vorada, Morada do Con-
torno, Região das Barras, 
Montese, Mirante das 
Agulhas, Parque Minas 
Gerais, Jardim Tropical 
e Jardim Brasília. Além 
desses, outras localidades 
também foram beneficia-
das com a renovação na 
iluminação pública.

O trabalho da adminis-
tração municipal consiste 
em trocar as antigas lu-
minárias ou aquelas que 
estão com problemas por 

novas lâmpadas de LED 
nas ruas dos bairros. As 
equipes também instalam 
em locais onde não havia 
iluminação e viviam no 
escuro.

- Estas lâmpadas de 
LED geram uma econo-
mia aos cofres públicos 
com menor consumo, 
além de garantir a segu-
rança da população em 
locais que antes eram 
pouco iluminados. Além 
de reduzir também o im-
pacto ao meio ambiente. 
A meta é que cheguem 
14 mil pontos de luz em 

toda a cidade – ressaltou 
o secretário de Obras e 
Serviços Públicos, Victor 
Sampaio.

Entre os benefícios do 
uso de lâmpadas de LED 
estão, a fácil manutenção, 
pois a vida útil é maior do 
que das lâmpadas tradi-
cionais. E mais: as lâmpa-
das de LED são sustentá-
veis e não são nocivas ao 
meio ambiente, pois elas 
não possuem o mercúrio, 
material altamente tóxico.  
Além disso, grande parte 
de seus componentes são 
recicláveis.

Entre os bairros beneficiados estão Campos Elíseos, 
Paraíso, Alvorada, São Caetano e Parque Minas Gerais

GLEiSianE caRvaLHo / PMR Itatiaia registrou no sá-
bado (18) o primeiro caso 
de óbito pelo novo coro-
navirus (Covid 19). O pa-
ciente, um senhor de 78 
anos, morador da cidade, 
estava internado no Hos-
pital do Municipal Mano-
el Martins de Barros, no 
Jardim Itatiaia. 

- Em nome da Adminis-
tração Municipal e de to-
dos os servidores da saúde 
gostaria de prestar toda a 
solidariedade e apresen-
tar os nossos sentimentos 
à família. Peço a Deus 
que console o coração de 
todos - disse o Secretário 
de Saúde, Carlos Magno 

Goulart Fernandes.
De acordo com os da-

dos do Boletim divulga-
dos na mesma data pela 
Vigilância Epidemioló-
gica em Saúde, foram 
notificados 221 casos 
suspeitos de Covid-19 no 
município. Desse total, 
125 foram confirmados 
(14 são moradores de ou-
tras cidades), 82 foram 
descartados e 55 já fo-
ram curados. Além disso, 
foram identificados 800 
casos leves de Síndrome 
Gripal, dos quais 580 já 
receberam alta do isola-
mento. Um óbito foi re-
gistrado.

covid: itatiaia registra 
primeira morte

Segundo a Secretaria de Saúde, o morador 
era portador de uma cardiopatia

MatiLDE BaSiLio / PMi
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EDiTAL DE COnVOCAÇÃO pARA ASSEMBLEiA GERAL 
ORDinÁRiA E ExTRAORDinÁRiA

DA ASSOCiACAO nEW ASSiST CLuBE DE BEnEFiCiOS
CnpJ nº 30.980.413/0001-40

A Presidente da ASSOCiACAO nEW ASSiST CLuBE 
DE BEnEFiCiOS, usando das atribuições que lhe confere 
o Estatuto, convoca seus associados, em pleno gozo de 
seus direitos e deveres, para a Assembléia Geral Ordinária 
e Extraordinária a ser realizada na Rua Canadá, nº 122, 
Quadra 08, Lote 20, Bairro Rancho Novo, Nova Iguaçu/RJ, 
CEP: 26.013-210, em  3 de Agosto de 2020, às 09:30 horas 
em 1ª convocação, ou, às 10:00 horas, em 2ª convocação, 
independendo do número de associados presentes, para 
deliberarem sobre a seguinte ordem do dia: (i) Alteração 
e Consolidação do Estatuto Social (ii) Contratação de 
prestadores de serviços (iii) Aprovação de contas do ano 
2018 e 2019 (V) Renúncia,Eleição e Posse da Diretoria 
Executiva e Conselheiros Fiscais, entre outros assuntos 
relacionados à Assembléia Geral Ordinária e Extraordinária.

Nova Iguaçu/RJ, 22 de Julho de 2020.

JÉSSiCA TEixEiRA DA SiLVA ABREu
presidente

Câmara Municipal de nova iguaçu
ATOS OFICIAIS

ESTADO DO RIO DE JANEIRO

O pRESiDEnTE DA CÂMARA MuniCipAL DE nOVA iGuA-
Çu-RJ, uSAnDO DAS ATRiBuiÇÕES QuE LHE SÃO COn-
FERiDAS pOR LEi, 
 
RESOLVE:
pORTARiA n.° 159, DE 21 DE JuLHO DE 2020.
ExOnERAR JUAREZ CORTES CRUZ do Cargo em Co-
missão de Assessor Legislativo, Símbolo CC-7, a contar de 
31/07/2020.

pORTARiA n.° 160, DE 21 DE JuLHO DE 2020.
nOMEAR JULIANA DA SILVA REIS para exercer o Cargo em 
Comissão de Assessor Legislativo, Símbolo CC-7, a contar de 
01/08/2020.

pORTARiA n.° 161, DE 21 DE JuLHO DE 2020.
nOMEAR JUAREZ CORTES CRUZ para exercer o Cargo em 
Comissão de Assessor do Serviço de Portaria, Símbolo CC-7, 
a contar de 01/08/2020.

pORTARiA n.° 162, DE 21 DE JuLHO DE 2020.
ExOnERAR BENEDITO PEREIRA MOURA do Cargo em Co-
missão de Assessor Parlamentar, Símbolo CC-6, a contar de 
31/07/2020.

pORTARiA n.° 163, DE 21 DE JuLHO DE 2020.
ExOnERAR CAMILA MOREIRA DA SILVA do Cargo em Co-
missão de Assessor Legislativo, Símbolo CC-5, a contar de 
31/07/2020.

pORTARiA n.° 164, DE 21 DE JuLHO DE 2020.
nOMEAR BENEDITO PEREIRA MOURA para exercer o Car-
go em Comissão de Assessor Legislativo, Símbolo CC-5, a 
contar de 01/08/2020.

pORTARiA n.° 165, DE 21 DE JuLHO DE 2020.
nOMEAR CAMILA MOREIRA DA SILVA para exercer o Cargo 
em Comissão de Assessor Parlamentar, Símbolo CC-6, a con-
tar de 01/08/2020.

 
     Nova Iguaçu, 21 de julho de 2020.

FELipE RAnGEL GARCiA
presidente

Câmara Municipal de itaguaí
ESTADO DO RIO DE JANEIRO

ATOS OFICIAIS
EDITAL DE NOTIFICAÇÃO EXTRAJUDICIAL

Considerando as tentativas infrutíferas de notificações dos de-
nunciados nos respectivos endereços residenciais no Municí-
pio de Itaguaí nos dias 15, 16 e 20 de julho, todas certificadas 
por servidores efetivos;

Considerando que no dia 20 de julho os servidores deixaram 
nas caixas de correspondências dos denunciados os Ofícios 
386 e 387/2020, informando o retorno no dia 21 de julho às 15h 

para realizar a notificação;
Considerando a tentativa infrutífera de notificação por hora cer-
ta dos denunciados no dia 21 de julho; 
Considerando o envio de telegramas aos denunciados nas 
suas residências; 

O Presidente da Câmara Municipal de Itaguaí – RJ, no uso de 
suas atribuições legais, de acordo com o Art. 70 da Lei Orgâ-
nica do Município de Itaguaí, após requerimento da Comissão 

Especial Processante nº 002/2020, NOTIFICA os Senhores 
Carlo Busatto Junior e Abeilard Goulart de Souza Filho que 
que foi protocolado junto a este Legislativo o Parecer Prévio da 
Comissão Processante 002/2020, que será incluído na pauta 
de discussão e votação da Sessão Ordinária que se realizará 
no dia 23 (vinte e três) de julho de 2020 (quinta-feira), às 18 
(dezoito) horas. 

(a) Noel Pedrosa de Mello – Presidente

JoELHo DE PoRco na 
cERvEJa

1 joelho de porco 
de 1kg/ Sal a gos-
to/ Pimenta do rei-
no a gosto/ 1 colher 
(chá0 de cominho 
em grãos/ 500ml de 
cerveja/ 2 batatas 
com casca/ 1 co-
lher (sopa) de azei-
te/ 50g de bacon 
defumado cortado 
em tiras/ 1 cebola 
pequena cortada 
em tiras finas

ingredientes

Modo de preparo

Faça alguns cortes 
na pele do joelho 
de porco.
Escalde a peça 
em água fervente 
e polvilhe-a com o 
sal, a pimenta e o 
cominho.
Coloque-a em uma 
travessa refratária e 
leve ao forno prea-
quecido, a 250C.
Quando começar 
a corar, vire a peça 
e regue com meta-
de da cerveja.
Depois de 20 minu-
tos, diminua a tem-
peratura do forno 
para 200C.
Vire a carne, de vez 
em quando, e re-
gue com mais cer-
veja, caso a carne 
esteja ressecada.
Cozinhe as batatas 
com a casca em 
água e sal.
Descasque-as e 
corte-as em rodelas 
grossas.
Em uma frigideira 
com o azeite, dou-
re o bacon e a ce-
bola.
Junte as batatas 
cozidas e salteie.
Disponha os joelhos 
de porco em uma 
travessa e sirva com 
as batatas.

SoPa DE ESPinaFRE

1 ½ cubo de caldo 
de frango sem gor-
dura para 2 litros 
de água/ 1 maço 
de espinafre (só as 
folhas)/ 1 colher 
(sopa) de farinha 
de trigo/ 1 xícara 
(chá) de leite des-
natado/ Noz-mos-
cada ralada a gos-
to/ Sal a gosto

ingredientes

Modo de preparo

Bata tudo no liqui-
dificador e leve ao 
fogo por 20 minutos.
Após colocar no 
prato, regue com 
um fio de azeite ex-
travirgem.

CAÇA-PALAVRA

Solução
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Procure e marque, no diagrama de letras, as palavras em destaque no texto.
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O que é fotofobia?
Fotofobia é o nome que se dá à SENSIBILIDADE aumentada à luz ou à CLARI-
DADE, causando sensação de DESCONFORTO e dificuldade de permanecer 
com os olhos abertos em um ambiente muito ILUMINADO. A fotofobia não 
é uma doença, mas um SINTOMA de outras condições, como males da RE-
TINA, olhos claros, catarata ou glaucoma, infecções e alergias, 
ENXAQUECA, utilização excessiva de LENTES de contato, 
ou, ainda, um estado que acomete quem passou recente-
mente por cirurgia nos OLHOS. Um problema ocular que 
pode provocar a FOTOFOBIA é o astigmatismo, DISTÚR-
BIO caracterizado pela alteração do formato circular da 
CÓRNEA. Algumas medidas podem aliviar os sintomas: 
é recomendável, por exemplo, o uso de lentes fotocro-
máticas, ÓCULOS escuros com PROTEÇÃO UV, óculos 
de grau com lentes polarizadas e o uso de guarda-sol 
ou de CHAPÉU de abas largas em ambientes ENSOLA-
RADOS. As especialidades indicadas para diagnosticar 
as causas da fotofobia são geralmente a clínica médica, 
a OFTALMOLOGIA e a neurologia.

 E N R S E C E O E D G T A S I N T O M A N O
 M T N E N L R T T S S S R E E D B T H T R L
 P I M N R A T R F O T A I B O F O T O F D D
 R A C S D R B O E D O N N I A N C N R G T O
 O I M I B I S F O A R C O C U L O S T C E D
 T G R B R D N N M R F M D E H O N S B C C A
 E O S I T A E O N A E D I S T U R B I O O N
 Ç L M L I D L C C L C N B E T S N D I R A I
 Ã O C I H E E S T O Y B C H A P E U R N R M
 O M I D A L N E A S S M T D B B M M D E L U
 O L C A N D T D I N O R B S E H S E R A R L
 C A E D I O E R R E L L T N O E H F H I H I
 A T T E T S S D C L E T H G E H D R T N T C
 E F Y T E A Y F S F E R D C I E L N I Y I R
 R O N E R M E N X A Q U E C A F L O R T T D
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prefeitura Municipal de Belford Roxo
ESTADO DO RIO DE JANEIRO

ATOS OFICIAIS

ingredientes

Modo de preparo

caRnE RáPiDa

1/2 kg de patinho moído/1 
pitada de cominho/3 den-
tes de alho amassados/1 
colher de sopa de óleo/3 
tomates picados sem pele 
e sementes/10 azeitonas/2 
colheres de sopa de sal-
sa picada para decorar/
Sal e pimenta do reino a 
gosto.

Misture todos os ingredien-
tes, coloque em um refra-
tário.
Cubra com um prato e 
leve ao microondas por 12 
minutos na potência alta, 
mexa após 6 minutos.
Guarneça com salsa e sir-
va com arroz branco.
Pode-se congelar por até 
3 meses.

ingredientes

Modo de preparo

FiLÉS ao cREME

8 bifes pequenos e grossos 
(cerca de meio quilo)/2 
colheres de sopa de man-
teiga/1 cebola grande 
cortada em gomos/1 lata 
de creme de leite.

Tempere os bifes com sal 
a gosto.
Frite-os em uma frigideira 
grande com metade da 
manteiga, até que este-
jam dourados.
Retire e reserve em local 
aquecido.
Na mesma frigideira, junte 
o restante da manteiga e 
junte a cebola também.
Deixe refogar por cerca 
de 3 minutos ou até que 
tenha murchado leve-
mente.
Junte o creme de leite, 
misture bem e deixe no 
fogo até aquecer.
Sirva sobre os bifes reser-
vados.

BiFE a RoLÉ

5 bifes pequenos passa-
dos na máquina/5 fatias 
de baicon/1 cenoura cor-
tada em tiras/1 cebola
Sal/Azeite/Tempero a gos-
to.

ingredientes

Modo de preparo

Tempere os bifes a seu 
gosto.
Coloque no centro de 
cada um uma fatia de 
baicon, cebola e uma tira 
de cenoura.
Enrole e amarre com bar-
bante grosso.
Aqueça o azeite em uma 
panela de pressão e colo-
que os bifes
Deixe dourar bem.
Em seguida, vá acresen-
tando um pouco de água 
para que amoleça e se 
transforme em um molho 
delicioso.

BEiJinHo DE coco

1 lata de leite moça/150g 
de coco ralado/2colheres 
de margarina ( sem sal)/
Açúcar granulado.

ingredientes

Modo de preparo
Coloque o leite moça, 
coco e a manteiga em 
uma panela em fogo 
médio e mexa até que o 
doce fique consistente e 
solte do fundo.
Deixe esfriar, faça bolinhas 
e passe no açúcar ou 
coco.

ESTADO DO RIO DE JANEIRO 
P R E F E I T U R A M U N I C I PA L  D E  B E L F O R D 

R O X O
  CONSTRUINDO UM NOVO TEMPO 

21 DE JULHO DE 2020. PUBLICADO EM 22/07/2020 
– CÓD-PMBR 136.

 

SECRETARIA MUNICIPAL DE ADMINISTRAÇÃO – 
SEMAD

PORTARIA Nº 1917/SEMAD/2020 DE 20 DE JULHO 
DE 2020. 
Exonerar a pedido, a contar desta data, com fundamen-
to do disposto no inciso V, do art. 87, da Lei Orgânica 
Municipal, ROBERTO DA SILVA VIEIRA, do cargo em 
comissão de Assessor de Serviço II, símbolo CC-11, da 
Secretaria Municipal de Serviços Públicos.

RAQUEL DE CARVALHO BASTOS
Secretária Municipal de Administração

Matrícula nº 60/60.430
Republicado por ter saído com incorreção.

PORTARIA Nº 1937/SEMAD/2020 DE 21 DE JULHO 
DE 2020.
Exonerar, a contar desta data, com fundamento do dis-
posto no inciso V, do art. 87, da Lei Orgânica Municipal, 
SIRLEI DE SOUZA MOREIRA, do cargo em comissão 
de Assessor de Serviços I, símbolo CC-10, da Controla-
doria Geral do Município.
 
PORTARIA Nº 1938/SEMAD/2020 DE 21 DE JULHO 
DE 2020.
Nomear, a contar desta data, com fundamento do dis-
posto no inciso V, do art. 87, da Lei Orgânica Municipal, 
BRENDA FREITAS SANTOS, para exercer o cargo em 
comissão de Assessor de Serviços I, símbolo CC-10, na 
Secretaria Municipal de Saúde

PORTARIA Nº 1939/SEMAD/2020 DE 21 DE JULHO 
DE 2020.
Exonerar, a contar desta data, com fundamento do dis-
posto no inciso V, do art. 87, da Lei Orgânica Municipal, 
ALFREDO KOHLER JUNIOR, para exercer o cargo em 
comissão de Secretário Executivo, símbolo CC-2, da 
Secretaria Municipal de Saúde. 

PORTARIA Nº 1940/SEMAD/2020 DE 21 DE JULHO 
DE 2020.
Exonerar, a contar desta data, com fundamento do dis-
posto no inciso V, do art. 87, da Lei Orgânica Municipal, 
SHEILA MARGARETH MIRANDA VIEIRA, do cargo em 
comissão de Assessor de Serviço I, símbolo CC-10, da 
Secretaria Municipal de Saúde.

PORTARIA Nº 1941/SEMAD/2020 DE 21 DE JULHO 
DE 2020.
Nomear, a contar desta data, com fundamento do 
disposto no inciso V, do art. 87, da Lei Orgânica Muni-
cipal, ADRIANA RODRIGUES DA SILVA LOPES, para 
exercer o cargo em comissão de Assessor de Serviço 
I, símbolo CC-10, na Secretaria Municipal de Saúde.

PORTARIA Nº 1942/SEMAD/2020 DE 21 DE JULHO 
DE 2020.
Nomear, a contar desta data, com fundamento do dis-
posto no inciso V, do art. 87, da Lei Orgânica Munici-
pal, JOYCE SILVA DO NASCIMENTO VARELLA, para 
exercer o cargo em comissão de Assessor de Serviço I, 
símbolo CC-10, na Secretaria Municipal de Saúde.

PORTARIA Nº 1943/SEMAD/2020 DE 21 DE JULHO 

DE 2020.
Exonerar, a contar desta data, com fundamento do dis-
posto no inciso V, do art. 87, da Lei Orgânica Municipal, 
HALIDA FERREIRA PAJEU DE ANDRADE, do cargo de 
Assessor de Projetos Especiais, símbolo CC4, da Se-
cretaria Municipal da Casa Civil.

PORTARIA Nº 1944/SEMAD/2020 DE 21 DE JULHO 
DE 2020.
Nomear, a contar desta data, com fundamento do dis-
posto no inciso V, do art. 87, da Lei Orgânica Municipal, 
HALIDA FERREIRA PAJEU DE ANDRADE, para exer-
cer o cargo de Secretário Executivo, símbolo CC-2, na 
Casa Civil.

PORTARIA Nº 1945/SEMAD/2020 DE 21 DE JULHO 
DE 2020.
Nomear, a contar desta data, com fundamento do dis-
posto no inciso V, do art. 87, da Lei Orgânica Municipal, 
ANDREIA DOS SANTOS FERREIRA, para exercer o 
cargo em comissão de Agente de Articulação e Cidada-
nia, símbolo CC-8, na Secretaria Municipal de Assistên-
cia Social e Cidadania.

PORTARIA Nº 1946/SEMAD/2020 DE 21 DE JULHO 
DE 2020.
Tornar sem efeito, A PORTARIA Nº 1924/SEMAD/2020 
DE 20/07/2020, publicada em 21/07/2020.

RAQUEL DE CARVALHO BASTOS
Secretária Municipal de Administração

Matrícula nº 60/60.430

ERRATA:
NA PORTARIA Nº 1919/SEMAD/2020 DE 20/07/2020, 
publicado em 21/07/2020.
ONDE SE LÊ: Assessor de Serviços II, símbolo CC-10;
LEIA-SE: Assessor de Serviços I, símbolo CC-10.

RAQUEL DE CARVALHO BASTOS
Secretária Municipal de Administração

Matrícula nº 60/60.430

PROCURADORIA GERAL DO MUNICIPIO – PGM 

(Despacho do Procurador nº 09/0233/2020) HOMO-
LOGO E RATFICO a presente DISPENSA DE LICITA-
ÇÃO, com base no inciso II do art. 24 da Lei Federal nº 
8.666/93, cujo objeto é CONTRATAÇÃO DE EMPRESA 
ESPECIALIZADA EM SEGURO TOTAL COM COBER-
TURA CONTRA DANOS MATERIAIS RESULTANTES 
DE SINISTRO, ROUBO, FURTO, COLISÃO, INCÊN-
DIO, DANOS CAUSADOS POR FENÔMENOS DA 
NATUREZA, COM ASSISTÊNCIA 24 HORAS E PRES-
TAÇÃO DE SERVIÇOS DE SOCORRO OU SALVA-
MENTO DE USUÁRIOS E TERCEIROS PARA VEÍCU-
LOS OFICIAIS UTILIZADOS PELA PROCURADORIA 
GERAL DO MUNICIPIO DE BELFORD ROXO. Adjudi-
co seu objeto em favor da empresa PORTO SEGURO 
COMPANHIA DE SEGUROS no valor de R$7.304,38 
(Sete mil, trezentos e quatro reais e trinta e oito centa-
vos) conforme pareceres da Douta Procuradoria Geral 
as fls. 76 a 82, e da Controladoria Geral do Município as 
fls. 86. Em 08 de julho de 2020

FABRICIO MERCANDELLI RAMOS DE ALMEIDA
Procurador Geral do Município

SECRETARIA MUNICIPAL DE SAÚDE - SEMUS

(Despacho do Secretário nº08/0512/2020 ) HOMOLO-

GO E RATIFICO a presente DISPENSA DE LICITAÇÃO, 
com base no Artigo 4º da Lei Federal nº 13.979/2020, 
cujo objeto é CONTRATAÇÃO DE EMPRESA EM FOR-
NECIMENTO DE 40.000 KITs DE TESTE RÁPIDO 
TIPO 2019N-COV IGG/IGM EM CASSETE, SANGUE 
TOTAL/SORO/PLASMA, PARA TESTAGEM EM MAS-
SA DA POPULAÇÃO PARA DIAGNÓSTICO DO CO-
RONAVIRUS - COVID - 19, COM FUNDAMENTO NA. 
LEI FEDERAL N ºl3.979/2020, NO ÂMBITO DO MUNI-
CÍPIO DE BELFORD ROXO - RJ, e adjudico seu objeto, 
em · favor da ernpresa MARKETING LATINO COMÉR-
CIO LTDA ME no valor de R$ 4.312.000,00 (Quatro mi-
lhões, trezentos e doze mil reais) conforrne pareceres 
da Douta Procuradoria Geral e da Controladoria Geral 
do Município. Em, 21 de julho de 2020. 

CHRISTIAN VIEIRA DA SILVA
Secretário Municipal de Saúde

SECRETARIA MUNICIPAL DE CONSERVAÇÃO - 
SEMC

ERRATA:     
NA PORTARIA Nº04/SEMC/2020 DE 04/03/2020, pu-
blicado em 05/03/2020.
ONDE SE LÊ: JULIO CESAR FERREIRA DA VITÓRIA, 
MATRICULA Nº 60/7694;
LEIA A SE: JULIO CEZAR FERREIRA DA VITÓRIA, 
MATRICULA Nº 60/76934.

ADRIANO CARMO DE OLIVEIRA
Secretário Municipal de Conservação

 

SECRETARIA MUNICIPAL DE OBRAS, PROJETOS, 
CAPTAÇÃO DE RECURSOS E CONVÊNIOS - SEMO-

CAP.

PORTARIA Nº 040/SEMOCAP/2020 DE 21 DE JULHO 
DE 2020
INSTITUI a comissão de fiscalização, para EXECUÇÃO 
DO SERVIÇO CONSTANTE DO PROCESSO ADMI-
NISTRATIVO Nº 52/0021/2020-BELFORD ROXO/RJ.
A comissão de fiscalização será composta pelos servi-
dores, Engenheiros Civis Vinicius Machado Lima- matrí-
cula 60/077.422, Lucas Botelho da Silva Chrysóstomo 
- matrícula 60/72.345  sob a presidência do primeiro, 
para fiscalizarem ao serviços constantes do processo 
administrativo 52/0021/2020 neste município de Belford 
Roxo, bem  como Contrato nº 030/SEMOCAP/2020, 
produzindo seus efeitos a contar de 20 de julho de 2020.
 

ODAIR DA CUNHA ALMEIDA
Secretário Municipal de Obras, Projetos, Captação de 

Recursos e Convênios

CASA CIVIL - CC
PORTARIA N° 14/ CC/2020 DE 21 DE JULHO DE 
2020.
Designar a contar de 22 de Junho de 2020 a comissão 
de Fiscalização composta pelos servidores, Engenhei-
ra Suelen Corrêa de Medeiros, matrícula n° 60/68.261 
e Júlio Cesar Malta de Melo Meirelles , matrícula n° 
60/61.804 sob a presidência do primeiro para fiscaliza-
rem o contrato de uma “Praça com pista de caminha-
da, quadra poliesportiva, academia da terceira idade e 
Playground. Situada na Estrada de Belford Roxo S/N 
-  Bairro Bom Pastor - Belford Roxo/RJ”, conforme Le-
gislação em vigor e contido nos autos do processo ad-
ministrativo n° 47/0023/2019.

MERHI DAYCHOUM
Secretário de Projetos Especiais

MAT.60/67.193

ESTADO DO RIO DE JANEIRO

ATOS OFICIAIS

Câmara Municipal de Belford Roxo
DECRETO LEGiSLATiVO  nº 4065  DE 21  DE JuLHO DE 2020.

“Abre em favor do Fundo Municipal de Saúde – FMS, Crédito Extraordinário de 
R$ 10.484.659,00 (Dez milhões, quatrocentos e oitenta e quatro mil, seiscentos 
e cinquenta e nove reais), destinados a despesas urgentes e imprevistas.” 

Autoria: MESA DiRETORA

  Faço  saber, que a CÂMARA MuniCipAL DE BELFORD ROxO, 
Estado do Rio de Janeiro, por seus representantes legais, aprovou o seguinte, 

DECRETO:
Art. 1º - Os recursos financeiros necessários à execução das despesas realizados 
nessas rubricas deverão ser provenientes das fontes de recursos específicos abaixo;
 I – Repasse do Ministério da Saúde através do Fundo Nacional de Saúde.

Art. 2º - O presente Decreto Legislativo visa ratificar o Decreto nº 4923, de 17 de 
julho de 2020, do Poder Executivo. 

Art. 3º - Este Decreto entrará em vigor na data de sua publicação.

Anexo i
Em R$

ÓRGÃO UNIDADE PROGRAMA DESPESA FONTE SUPLEMENTAÇÃO
SEMUS FMS 08.01.10.302.104.2.136 3..3.90.30.00 16 500.000,00 
SEMUS FMS 08.01.10.302.104.2.136 3.3.90.39.00 16 5.484.659,00 
SEMUS FMS 08.01.10.305.104.2.138 3.3.90.30.00 16 4.500.000,00 

Sala das Sessões, 21 de julho de 2020.

nELCi pRAÇA
pRESiDEnTE

JUAREZ DA FARMÁCIA                                  MARKINHO GANDRA
1º VICE-PRESIDENTE                                      1º SECRETÁRIO

ANGELO RAMOS ANJINHO                           NEM COLONIAL
2º VICE-PRESIDENTE                                       2º SECRETÁRIO

CRISTIANE GUEDES                                         KENIA SANTOS
3º VICE-PRESIDENTE                                       3º SECRETÁRIO 
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GaBiGoL
 é o melhor do Rio!

A Federação de 
Futebol do 
Rio divulgou 

na noite de segunda-feira 
(20/06) a seleção do Cario-
cão 2020. A equipe tem 12 

jogadores e dois trei-
nadores. O craque da 
competição foi Gabi-
gol, do Flamengo, um 

dos artilheiros do estadual, 
com oito gols marcados.

De acordo com a entidade, 
a eleição foi feita pelos técni-
cos que comandaram os clu-

bes na disputa da Série A. Por 
critério, só puderam votar em 
três jogadores de seu clube e 
não votar em si para melhor 
treinador. Paulo Autuori, do 
Botafogo, não votou, mas 
justificou pelos poucos jogos 
que comandou.

Houve um empate na late-

ral esquerda, então a entida-
de decidiu inserir dois joga-
dores na posição, deixando a 
equipe ideal com 12 nomes.

Entre os treinadores, a 
eleição da federação culmi-
nou com empate entre Jorge 
Jesus (Flamengo) e Odair 
Hellmann (Fluminense).

Confira os melhores do Estadual 2020
Goleiro: Douglas (Volta Redonda, 4 votos)

Lateral-direito: Rafinha (Flamengo, 6 votos)
Lateral-esquerdo: Jean Victor (Boavista) e Filipe Luís (Fla) 4 votos

Zagueiros: Rodrigo Caio (Fla) 10 votos e Marcelo Benevenuto (Botafogo) 4 votos
Meio-campistas: Gérson (Fla) 10 votos, Nenê (Fluminense) 6 votos, Everton Ri-

beiro (Flamengo) 6 votos
Atacantes: Gabigol (Fla) 10 votos, João Carlos (Volta Redonda) 6 votos e Bru-

no Henrique (Flamengo) 6 votos
Craque: Gabigol (Flamengo) 4 votos
Técnicos: Jorge Jesus (Fla) e Odair Hellmann (Flu) 4 votos 
Melhor equipe no gosto popular: Flamengo, o campeão da Série A
(Fonte: Agência Ferj e Redação HORA H)

Ferj anunciou seleção do cariocão 2020 com 7 do Fla
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esporte


